

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. November 2019

# EVG-Frauen bei der Landes-Bau-Genossenschaft (LBG)

Mitte Oktober erlebten die Stuttgarter EVG-Frauen interessante Stunden bei der Landes-Bau-Genossenschaft (LBG). Der geschäftsführende Vorstand Josef Vogel ermöglichte den Frauen nach einigen Jahren Pause wieder gute Einblicke in die sehr positive Weiterentwicklung der Genossenschaft, die an vielen Standorten in Baden-Württemberg vertreten ist und für viele KollegInnen bezahlbare Mietwohnungen anbietet.



Die Fragen rund um unser Thema „bezahlbarer Wohnraum“ wurden sehr fachkundig beantwortet. Sehr angenehm überrascht waren die EVG-Frauen von der Information, dass durch kluges Wirtschaften selbst bei Neubauten ein Quadratmeterpreis unterhalb der Werte des Mietspiegels möglich ist.

Die Beschäftigung von zwei eigenen Sozialarbeiterinnen zeugt vom Engagement der LBG für ihre Mieter und Familien in deren Wohnumfeld.